
ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ВОСТОК
ПЯТНИЦА, 28 ИЮНЯ / 2024

тематические страницы

V

Спорт становится доступнее
В Ирбите открыли мини-футбольное поле в одном из дворов 

В Ирбите открыли 
спортивную площадку 
в рамках программы 
инициативного 
бюджетирования, 
реализуемой министерством 
экономики Свердловской 
области. Стоимость проекта 
составила более 7 миллионов 
рублей.

Подготовительные работы 
начались еще в прошлом году. 
Однако из-за неблагоприятных 
погодных условий завершение 
реализации проекта пришлось 
перенести на текущий год. Сей-
час во дворе домов на Горько-
го, 6 и Свердлова, 5, 7 для жите-
лей построено новое професси-
ональное поле для мини-фут-
бола с искусственным покры-
тием и системой водоотведе-
ния дождевых и талых вод, со-
ответствующее всем современ-
ным требованиям безопасно-
сти. Здесь также оборудованы 
ограждение, специальные сет-
ки, не дающие мячу покинуть 
зону футбольного поля, и улич-
ное освещение. 

Площадкой смогут поль-
зоваться не только ребята из 
ближайших домов, но и юные 
футболисты города – воспи-

танники спортивной школы. 
Для них в рамках программы 
инициативного бюджетирова-
ния в этом году также было за-
куплено спортивное оборудо-
вание. 

Кроме того, в следующем 
году в дополнение к полю и 
уже построенной ранее пло-
щадке для воркаута во дво-
ре планируется установить  
новые детские игровые ком-

плексы. Проект позволит за-
вершить комплексное благо-
устройство территории.

– Программа замечатель-
ная, она дает нам возможность 
получать дополнительное фи-
нансирование от области, и, что 
немаловажно, мы вовлекаем 
жителей, местных предприни-
мателей в эту программу. Соот-
ветственно, жители будут ста-
раться следить за оборудова-

нием и его сохранностью. От-
дельная благодарность за про-
грамму губернатору Евгению 
 Куйвашеву и министру эконо-
мики региона Руслану Садыко-
ву, а также спасибо самим ир-
битчанам за инициативу и же-
лание сделать город более ком-
фортным, – отметил глава ГО 
«Город Ирбит» Николай Юдин. 

Открытие новой спортивной площадки прошло в середине июня
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В Тугулыме  

при поддержке 

губернатора 

восстановили 

лыжную базу

В Тугулыме после 
восстановительных 
работ открыли лыжную 
базу. Здесь полностью 
переоборудовали крышу  
и стены здания. Реализация 
проекта началась осенью 
прошлого года, на эти цели 
было потрачено порядка  
9 млн рублей.

В прошлом году 
в результате пожара почти 
полностью было уничтожено 
здание лыжной базы. 
По словам главы Тугулымского 
городского округа Николая 
Черепанова, территория 
осталась без любимого 
многими жителями места 
для занятий спортом. 
Благодаря выделенным 
денежным средствам 
из резервного фонда 
губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева, 
а также при активной 
поддержке депутата 
Заксобрания региона Алексея 
Коробейникова объект 
удалось восстановить.

– Все мероприятия 
спортивной направленности 
проходили именно здесь. 
Помимо самой лыжной 
базы на территории объекта 
находятся спортивные 
дорожки, небольшой 
стадион, площадка для 
пляжного волейбола. Так 
что это единственный 
спортивный объект, где 
можно провести мероприятия 
в том числе районного 
значения, и он очень 
важен для муниципалитета. 
Поэтому мы обратились 
к губернатору и получили 
огромную поддержку. Сейчас 
лыжная база снова стала 
местом притяжения жителей, 
здесь проходят различные 
мероприятия практически 
каждые выходные, – отметил 
глава Тугулымского городского 
округа Николай Черепанов.

В начале июня этого года 
лыжная база заработала вновь, 
обретя вторую жизнь. Помимо 
торжественного открытия 
с вручением благодарственных 
писем спонсорам и подрядчику, 
перерезанием ленточки, 
в рамках празднования 
Года семьи состоялся массовый 
забег-разминка «Я выбираю 
чистый воздух», а также 
прошли районный квест 
«Спортивная семья-2024», 
соревнования по пляжному 
волейболу. Кроме того, 
собравшихся угощали кашей 
и чаем из полевой кухни 
казаки станицы Тугулымской. 

Почти весь инвентарь 
лыжной базы сохранился, 
часть мебели и оборудования 
муниципалитет планирует 
приобрести своими силами 
по мере нахождения средств. 

Стадиону повысят статус
Спортобъект у крупнейшей школы Тавды после реконструкции сможет принимать 

общегородские соревнования

В Тавдинском городском 
округе идет подготовка 
к реконструкции стадиона 
на территории школы №7. 
На оборудование спортивной 
площадки выделено порядка 
40,5 млн рублей. Завершить 
работы планируется к середине 
октября.

Существующий стадион был 
построен примерно в то же вре-
мя, когда начала функциониро-
вать школа, самому учебному за-
ведению уже почти сто лет. Бего-
вые дорожки на спортивной пло-
щадке выложены обычным грун-
товым покрытием, а футбольное 
поле засеяно травой. 

Реконструкция стадиона под-
разумевает капитальный ремонт 
объекта. Здесь появится совре-
менное травмобезопасное рези-
новое покрытие, площадки для 
сдачи норм ГТО, воркаута, игры 
в классический волейбол, баскет-
бол, бадминтон. Также будут обо-
рудованы футбольное поле с ис-
кусственной травой, беговые до-
рожки с резиновым покрытием, 
сектор для прыжков. Также на тер-
ритории объекта будет установ-
лена система видеонаблюдения.

 – Школа №7 является самой 
крупной по численности обуча-
ющихся в городе, здесь учится 
более 600 детей, поэтому очень 
важно провести эти работы. Так-
же при подготовке проекта учи-

тывалось, что стадион необходи-
мо оградить с соблюдением всех 
норм таким образом, чтобы по-
сле завершения учебного дня 
жители города с отдельного вхо-
да могли пройти на территорию 
спортивной площадки, не по-
падая на территорию школы. То 
есть он будет доступен для всех 
желающих, – отметил замести-
тель директора по спорту МАУ 
«Центр развития культуры, мо-

лодежной политики и спорта» 
в Тавдинском городском округе 
Антон Гуров.

Кроме того, стадион будет ис-
пользоваться для проведения го-
родских массовых мероприятий, 
а также районных соревнований.

Сейчас на территории спор-
тивного объекта проходят рабо-
ты по замене транзитных труб и 
их перекладке дальше от терри-
тории стадиона – таким образом, 

чтобы при возникновении внеш-
татных ситуаций на сетях не 
пришлось повреждать новое по-
крытие площадки. К работам же 
по строительству стадиона при-
ступят к середине июля.

Также сейчас вблизи терри-
тории местной спортивной шко-
лы проходят работы по опреде-
лению границ участка для разме-
щения будущей лыжероллерной 
трассы. Объект будет называться 
«Тропа здоровья». Его планиру-
ется открыть на базе спортшко-
лы рядом с лыжной базой. Про-
тяженность трассы составит 2 км 
с выходом на малый круг длиной 
1 км. 

– Трасса также будет задей-
ствована для проведения город-
ских мероприятий, таких как 
«Всероссийская лыжня России». 
Она также позволит улучшить 
условия для тренировочного 
процесса воспитанников спор-
тивной школы по отделению 
лыжные гонки, что даст возмож-
ность повышения результатов и 
показателей спортсменов, – по-
делился Антон Гуров.

Кадастровые работы по опре-
делению участка должны завер-
шиться к концу месяца, после че-
го будет проведена экспертиза по 
определению сметной стоимо-
сти. К реализации проекта пла-
нируется приступить в следую-
щем году.

Спортивную инфраструктуру в Тавде обновляют системно. В 2022 году 
новый стадион был построен на территории школы №1 
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НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА


